

かしま こども

鹿島の生徒

令和7年12月22日 第8号

鹿島市立鹿野学園鹿島小学校

児童589名(男301女288)

校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を
学校だよりのタイトルにつなげました。

インフルエンザが流行していますのでご注意願います

校長 藤岡 春雄

12月2日(火)に学級閉鎖のため延期となっていた1年生の持久走大会を実施しました。「がんばれー！」という保護者の皆様の温かい声援を受け、初めての持久走大会を走り抜きました。練習当初は、長い距離を走ることに不安を感じていた子もいましたが、走り終えたあとは清々しい笑顔が見られ、達成感を味わうことができたようでした。

12月に入り、校内でもインフルエンザが流行しております。学校では、手洗い・換気・消毒の徹底を継続しておりますが、ご家庭におかれましても、登校前の検温や十分な睡眠、丁寧な手洗いなど、改めてお声がけいただくようお願ひいたします。



<1年生の持久走大会の様子>

1年 徳・知・体 「あきまつり」を開催しました

生活科では「あきまつり」を開催しました。どんぐりや松ぼっくりなどの秋を代表する自然物を使い、コマやアクセサリー、レーシングカーなどを作りました。アイデア満載の作品は皆すばらしいものばかりでした。



2年 徳・知 町探検(第2弾)に行きました

6月に続き町探検に行きました。6つのコースに分かれ、学区内の商店や施設を回りインタビューをし、仕事内容ややりがい、町とのつながりなどを聞くことができました。挨拶も丁寧に行うことができました。



3年 徳・知 消防署見学に行きました

社会科の学習では、鹿島消防署へ見学に行きました。目の前で見る大迫力の消防車に子どもたちは興味津々で、署員の方から人々の命を守るための工夫や、24時間体制での仕事の大変さについて詳しくお話を伺いました。



4年 徳 異学年交流活動を行っています

学年の枠を超えて絆を深める異学年交流活動を定期的に実施しています。先日は昼休みに、4年1組と1年1組とでじやんけん列車を行いました。4年生は、どうすれば1年生が楽しめるか考えて上手にリードしていました。



5年 徳・知 実験を熱心に行いました

理科の学習では、水に食塩やミョウバンを溶かす実験に熱心に取り組みました。決まった水の量に物を溶かすとき物が溶ける量には限界があること、物の種類によって水に溶ける量には違いがあることに気付きました。



6年 徳・知 平和の尊さについて考えました

12月19日には戦争体験出前講座を実施しました。講師の方から、空襲の様子、避難生活、戦時中の学校や家庭の暮らし、戦後の苦労などの話を聞き、平和の尊さについて改めて考える時間となりました。



31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日
土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	曜
下校時避難訓練(14時一斉下校)			(14時授業改朝30分下校)	児童プロジェクト					清潔調べ	委員会ノーゲームデー				学力診断テスト(算数、4~6年)	学力診断テスト(国語、4~6年)	クラブ	身体測定(1~3年)	成人の日				身体測定(4~6年)	(14時20分下校)	冬季休業(1月7日)				元日	1月の予定		

徳:心豊かな子を育みます

知:よく学ぶ子を育みます

体:たくましい子を育みます

P:PTA

開:開かれた学校